

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

QUÉBEC IL Y A UN SIÈCLE



LE VIEUX QUÉBEC.— Au premier plan des menuisiers dans un chantier que l'on croirait situé à l'endroit où se trouvent maintenant l'Hôtel des Postes et ses dépendances; au second plan des dépendances du vieux Château St-Louis occupé aujourd'hui par le Château Frontenac; au troisième plan le Monument Wolfe-Montcalm érigé en 1828, quelques habitations de la rue des Carrières, la citadelle, les voiliers et les bricks à l'époque où fleurissait le commerce du bois dans l'anse Wolfe ou au Cap Blanc, puis la rive sud vers Saint-Romuald.

Arts, Sciences et Lettres

QUÉBEC
AVRIL 1926, Vol. VI, No 12

25 SOUS L'EXEMPLAIRE